
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/021/2010 
 
 

 Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs am 
10.06.2010 

 
Zu Punkt 4: Qualitätsbericht SPNV des VRR für 2009 
 
Im Rahmen der Diskussion der Ausschussmitglieder über den Qualitätsbericht SPNV 2009 wird die 
Frage geäußert, wieso auf der Linie S 9 trotz Einsatz neuer Triebfahrzeuge nach wie vor so viele 
Zugausfälle Probleme bereiten, ebenso wird um eine Erklärung für die mangelnde Qualität der Linien 
S 5 und S 8 gebeten. 

 

Herr Kreisdirektor Richter sagt zu, diese Fragen an den VRR und DB Regio weiterzuleiten und den 
Ausschuss in der kommenden Sitzung über die Ergebnisse zu informieren. 

Hinweis: Der Qualitätsbericht 2010 wird zeigen, ob das S-Bahnkonzept zu den erwarteten 
Verbesserungen beitragen konnte. 

 
Der Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs nimmt die Ausführungen 
der Verwaltung zum Qualitätsbericht SPNV 2009 des VRR zur Kenntnis. 


